

Kinderfest 2019 - Die Neugestaltung war ein voller Erfolg.

Ein Beitrag von Hilla Küpper

Das Wetter hatte mal wieder Besonderes mit uns vor - leichter bis mittlerer, schauerartiger Regen, später trocken und am Ende sogar Sonnenschein - was dem Gesamteindruck kaum einen Schaden zugefügt hat. Frei nach dem Tetenbüller Motto: Es war mal wieder trotz des Wetters schön!

Viele waren begeistert von der neuen Aufteilung auf der Festwiese und der Neuorganisation der Spiele und haben dies auch zurückgemeldet. Den Kindern hat es Spaß gemacht, alle Sachen machen zu dürfen, da gab es kein Gequengel. Die Eltern waren oft ganz dicht dran und haben fleißig mitgeholfen, z. B. beim Schubkarrenschieben. Das Kistenstapeln als Mittel- und Höhepunkt der Veranstaltung kam auch sehr gut an, der Weg zur Action-Meile wurde damit deutlich verkürzt. Der Parcours war super und hat allen viel Spaß gemacht! Die Sache mit dem Glücksrad machen wir nächstes Jahr ebenfalls wieder.

Ein Dank an alle Helfer, die so fleißig mitgeholfen haben!

Besonders an Wolfgang, Olli und Michael aber auch an die Boßler, die die Actionmeile und das Grillen sowie die Kuchen- und Getränkeausgabe gewuppt haben! Ein Dank an die Eltern und Jugendlichen, die die Spiele betreut haben sowie an die Mannschaft beim Kegeln und die Feuerwehr, für ihren Einsatz!

Sogar beim Saubermachen waren wir nicht nur zu dritt!!

Wenn im nächsten Jahr der Anbau und der Parkplatz auf der Festwiese fertig sind, wollen wir das Grillen, die Kegelbahn und das Schlauchspritzen auch auf die Sonnenseite holen und somit alles auf einer großen Fläche haben.



Die Majestäten 2019





